
                今年もよろしくお願いします 

  新チームの近況報告 

   新人戦予選敗退後、チームの再出発です。 

   11 月以降、東海学園高校と合同チームを組み、技術面だけでなく今の東海商業に足りないものを

個々が探しています。今まで勝てなかったチームが、練習試合で勝てるようにもなり、自信をつか

む一方で、「東商だけで勝てるのか不安」という声も聞こえてきます。環境はめまぐるしく変わり

ますが、今は個々の成長に期待しています。本気でソフトボールに向き合い、東海学園から得られ

るこの環境を最大限に生かして上達してください。 

   12 月には、知多地区の 3 校に来校いただいて合同練習会を実施しました。東商で培った経験を、

他校の生徒に伝えている姿には頼もしさも感じました。 

 

   ２０２１年 1月コロナ禍の中、東商ソフトボール部始動しました。 

   寒空のグランドに負けないように、少ない人数でも日々活動を続けています。 

   大きな目標は立てられませんが、顧問の私は生徒の上達ぶりを実感しています。どんな状況でも

好きなソフトに取り組む姿勢を変えずに２０２１年も邁進したいと思います。 

  

       
       東海学園と合同で試合          ささやかなクリスマス会（東商にて） 

   

      
      12月 知多合同練習会             体育祭での部対抗リレー 

 


